

Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins-
und Energiearbeit



Ludwigsplatz 6a
D - 83022 Rosenheim
Tel.: +49 (0)8031 23 53 56
Fax: +49 (0)8031 23 16 90
email: heikowenig@web.de
web: www.heikowenig.com

Liebe Licht Leben

Energielagebericht November 2013

Momentan ist ein Grundthema, welches sich zeigt, die Lösung emotionaler Altlasten. Die Querverbindungen zwischen 2. Chakra und 3. Auge sind dabei sehr aktiv. Dadurch fühlen sich viele im Kopfbereich wie wattig und aufgeweicht. So kann es zu Orientierungsschwierigkeiten, Wortfindungsstörungen, Schwindel und ähnlichem kommen. Ausgelöst werden die Thematiken auf der emotionalen Ebene jedoch häufig von der spirituellen Ebene und emotionale Schwankungen finden dort ebenfalls ihren Ursprung.

Die emotionale Ebene bewegt sich dabei zwischen sehr intensiven guten Zuständen von Einheit und Frieden und sehr heftigen Gefühlen von Ablehnung und Widerstand. Das Einpendeln auf einen guten und lichtvollen Fokus geht dabei, gerade bei spirituell entwickelten Menschen, immer schneller. Damit geht auch einher, dass die Stabilität in der Verbindung nach oben ebenfalls diesen Schwankungen unterliegt.

Stabilität und Reinigung sind aus diesem Gesamtprozess momentan besonders wichtig. Durch die intensiven Schwankungen im Erdfeld werden nochmals tiefere Ebenen emotionaler Lasten ausgelöst, gerade in Bezug auf Themen, von denen man oft schon dachte drüber hinaus zu sein. Es geht dabei auch nicht immer um konkrete persönliche Themen, sondern oftmals um die reinen Gefühle, welche nicht unbedingt klar auszumachen sind. Es sind eher emotionale Grundmuster, die häufig schon weit über diese Inkarnation hinaus bestehen.

Durch diese Schwankungen kommt es auch bei vielen Menschen in den Grundfesten ihrer Energien zu Erschütterungen. Diese sind wie Prüfungen, welche dahingehend wirken, dass die Lichtenergien noch mehr in die Manifestation und Ausrichtung zu bringen. Dabei trifft diese im Bereich des Solarplexus auf die sich reinigenden Energien von Wurzel- bis Solarplexuschakra. Die Energien, die in Reinigung sind, sind dabei sehr klebrig.

Auch haben viele gerade sehr ungewöhnliche Schlafrhythmen und ein erhöhtes Bedürfnis an Ruhe. Dies liegt darin, dass sich gerade auf der Lichtkörperebene sehr viel öffnet und tut. Diese intensiven Energien sind auf den emotional- und körperlichen Ebenen sehr beanspruchend, wodurch diese auch spürbar gefordert werden.